## PALABRAS DEL EXCMO. SR. DIRECTOR, D. JOAQUÍN CRIADO COSTA, EL JUEVES 24 DE ABRIL DE 2008

JOAQUÍN CRIADO COSTA DIRECTOR DE LA REAL ACADEMIA

Pertenezco a esta Real Academia de Córdoba, de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes, desde el año 1975 como Correspondiente y desde el año 1979 como Numerario. La he servido desde los cargos de Vicesecretario, Director de Publicaciones, Secretario y Director por la benevolencia de todos ustedes, compañeros Numerarios, a los que en nombre de todos los miembros de la candidatura, ya la nueva Junta Rectora, agradezco el honor que nos hacéis al darnos el visto bueno para regir los destinos de la Corporación en el próximo cuatrienio, en el que, con la ayuda de Dios, con espíritu académico y sin exclusión de nadie, como ya decíamos hace cuatro años, vamos a procurar hacernos acreedores del alto honor que nos concedéis. Ese es mi pensamiento y mi deseo como Director y el de D. Rafael Mir Jordano (Censor), Dª. María José Porro Herrera (Secretaria), D. José Cosano Moyano (Depositario) y Dª. Ana Padilla Mangas (Bibliotecaria).

Creo interpretar el sentir de todos ustedes al agradecer a nuestro compañero D. Joaquín Moreno Manzano los impagables servicios que ha prestado a la Corporación, como miembro de la Junta Rectora, en los últimos ocho años.

Y a todos les ruego que mantengan e incluso acrecienten el ritmo de trabajo que entre todos hemos conseguido imprimir en los últimos años y les agradezco el espíritu de sana convivencia que venimos disfrutando los miembros de la Academia -aunque con alguna excepcional y quizá inevitable autoexclusión-, convivencia en paz y respeto mutuo que es la base necesaria para una fecunda producción intelectual a la que todos estamos llamados y que ha de convertirse en bienestar propio y de la sociedad en la que nos ha tocado vivir.

Muchas gracias de nuevo.